



ひとりひとりが輝く 萬歳っ子



学校だより第5号
旭市立萬歳小学校
令和5年9月26日発行

3年生「ダッツノ」で社会科見学を実施

9月25日(月)3年生が地元のスーパー「ダッツノ」で社会科の校外学習を行いました。

この学習は、売る側の工夫・努力、買う側の工夫、外国を含めて様々な地域から商品が集まっていることなどを学習するために実施しています。普段見ることができない所を見せていただくなど充実した体験になりました。店長さんをはじめ、お店の皆さんにはたいへんお世話になりました。



ダッツノ前の3年生

2年生が学区探検に行ってきました

9月19日(火)2年生が2グループに分かれて学区の町探検を行いました。Aグループは、お食事処まえ田と万歳郵便局、Bグループは、セブンイレブン旭萬歳店と万才駐在所を見学をしました。

児童は、お店や施設の方から仕事や設備、備品などの説明をしていただいた後で用意した質問をしました。見学して学んだことは、文章にしてまとめることとなります。皆さん、忙しい中丁寧に対応してください、ありがとうございました。



局長さんから郵便の仕事を教えていただきました。

旭市小学校音楽会に向けて

10月27日(金)に東総文化会館で旭市小学校音楽会が行われます。本校では、5・6年生が参加し、合唱奏を中心に発表します。曲は、映画「メリーポピンズ」の劇中歌で「スーパーカリフラジリティックエキスペアードーシャス」と有名な「チムチムチェリー」、ミュージカル「アニー」より「トゥモロー」です。

1学期から、音楽の時間に講師の石毛明美先生のご指導をいただき練習を重ねています。ナレーション、合唱を彩る楽器やダンス、ソロパートなどの役割も決まり、意欲的に練習に取り組んでいます。

音楽会当日の発表とは別に、12月8日(金)に予定している地域との交流&授業参観の行事で披露する予定です。音楽会の日程と上記の件についての詳細は、後日お知らせします。

保護者の皆様には、当日、ぜひ児童の発表をご覧くださいようお願いします。



朝の練習風景

奉仕作業、ありがとうございました

9月2日(土)猛暑の中、PTA高学年の保護者と教員による2回目の奉仕作業が行われました。主に、夏季休業中に伸びてしまったグラウンドやフェンス下の斜面の雑草を取り除く作業をしていただきました。砂埃と強烈な日射にも関わらず、約2時間の作業で見違えるくらい環境が整備されました。中には、今年度2度目の参加の方もおられました。ご協力ありがとうございました。

【校長室から】 萬歳小は、創立149周年になりました

学校沿革史によれば、本校は、明治7年(1874)9月22日に井上勇治郎さんと村職員が県に出願し、設立されたと記されています。開校当時は、寺院を借用してスタートし、生徒数男子52名、女子8名でした。歳月を重ね、昨年度までの148年間で、3,074名の卒業生が巣立っていきました。この間、地域の方々が学校の運営や維持に並々ならぬ努力されてきたことが想像されます。来年度は、節目の創立150周年になります。学校では、来年度ドローンによる校舎全景の記念撮影など児童の思い出になる取り組みを構想中です。



旧木造校舎

※ 裏面に、HPで掲載できなかった9月の児童の活動の様子を掲載しました。